

LE DEVENIR DE L'HOMME

CONCLUSION

Si l'on veut résumer tout cela, je pourrais dire que tout revient à la notion d'Evolution. Evolution de notre être, être pris dans son sens global, dans tous ses corps, sur toutes ses dimensions. L'Evolution implique automatiquement la notion d'ouverture de notre Conscience, avec l'application consciente des choses découvertes. Et cette évolution, cette ouverture de conscience doit s'effectuer dans deux domaines, je pourrais même dire dans deux directions complémentaires qui pourrait se résumer en deux mots : Comportement et Connaissance.

Si l'on analyse les points les plus importants de tous les développements étudiés, et si l'on veut les résumer, nous en revenons à nos fameuses qualités. Tout tourne autour de l'amélioration du comportement de l'homme, et tous les guides de notre humanité expliquent et développent chacun une partie de ces qualités. Le reste est une question de moyens utilisés. Certains scientifiques cherchent leur Dieu dans des formules, d'autres à travers des réflexions mentales, d'autres à travers les diverses expressions de la foi, d'autres à travers des études ésotériques, ou des rituels, et pourquoi pas? Peu importe les moyens, seul le but compte, à condition qu'il soit honorable.

L'amélioration du comportement est indispensable dès maintenant et pour l'ensemble de l'humanité. Quand à la connaissance, elle n'est pas primordiale pour l'instant, mais tous les êtres devront à un moment ou à un autre passer par la connaissance, c'est à dire par la prise de conscience intelligente des Lois Universelles. L'humanité est destinée dans le grand futur à explorer le cosmos, et y rencontrer de nombreuses civilisations humaines sur des plans plus subtils que notre plan matériel actuel, nous avons vu cela. Mais afin d'y arriver, il faudra apprendre et maîtriser les grandes Lois Cosmiques, connaître les agencements énergétiques et consciencielles de notre Univers Local, et pour ceux qui voudront atteindre les grandes valeurs des Vibrations Universelles, il faudra qu'ils en aient la connaissance pour s'y diriger et y agir. Je pense qu'il est inutile de développer outre mesure ces aspects, car ils l'ont été de manière implicite et explicite à travers les enseignements précédents. Il suffit de s'y replonger.

Au delà de ces deux qualités premières et primordiales pour notre évolution que sont le Comportement et la Connaissance j'y ajouterais une troisième, l'Intelligence. L'Intelligence représente les facultés d'adaptation et de compréhension des choses. Pour moi elle est indispensable à l'évolution car l'homme passe de l'instinct à la conscience. Bien sûr cette intelligence doit pouvoir se manifester à tous les niveaux, astral (intelligence du cœur), mental (analyse, synthèse, raison), spirituel (compréhension des valeurs et des mécanismes cosmiques et universels).

Les instances spirituelles supérieures ont mis au point un plan d'accélération car cette humanité s'est enlisée dans une matérialité trop dense, et a des difficultés à s'en sortir. Mais ils ont laissé le choix à chacun de prendre ou ne pas prendre la perche qui est tendue, et elle continue à être tendue en permanence, pour tous et pour permettre à chacun de la prendre en temps voulu, lors des prises de conscience.

Je me rends compte une fois de plus que tout est dans tout, qu'à notre niveau il n'y a pas vraiment de commencement, ni de fin, et peut-être cela est-il valable aussi pour l'Univers.

La boucle est bouclée mais le cercle n'est pas fermé. D'abord parce que rien ne peut être fermé, terminé. Ensuite parce que j'ai dit qu'en matière de vie, donc d'évolution il ne doit pas y avoir de cercle mais une spirale ascendante qui doit, à son terme rejoindre le Tout.

Et pour poursuivre le jeu des symboles, arrivé à ce Tout, il n'y a plus de cercle, ni même de spirale, mais un point. Ce point représente l'origine des choses et son aboutissement. Entre les deux une respiration universelle, une expiration correspondante à une évolution, et une inspiration correspondante à un regroupement. Et c'est ainsi que, pour moi, l'Univers respire, Dieu respire et

grandit lui aussi à travers toutes ses particules, tout ses enfants.

Mais, au fait, Qui a-t-il au-delà de notre Univers? D'autres Univers, d'autres Dieux qui respirent aussi? Mais qui provoque donc ces respirations? Nous croyons savoir qu'à tout effet correspond une cause. Quelle est donc cette cause? Un super univers, Un super Dieu?

Et si nous étions, nous-même atomes de cellules-galaxies, galaxies elles-mêmes cellules d'organes Univers faisant partie d'un corps encore bien plus vaste que notre Univers, que nous considérons comme la totalité. Notre conception de la totalité est-elle restreinte comme nos conceptions cosmiques de la vie actuellement?

Sommes-nous en train de concevoir le véritable infini?

Comment pourrions-nous en être capable?

Peut-être parce que, en tant qu'atome de cet infini, nous avons tout en nous?

Et c'est ce qui nous permettrait de concevoir cela.